



Les mathmobiles sont de retour ! (3ème édition)

publié le 28/05/2024

Voici les célèbres "mathmobiles" créées par les élèves de 5èmeC et de 5èmeD, et encore plus nombreuses que la précédente édition !!!

Bravo pour la qualité du travail et pour la créativité dont ils ont fait preuve !

M. Massède

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.